



Mensaje telefónico del Superintendente
Lunes, 6 de Abril de 2020



Hola, soy el Dr. Gales, Superintendente del Distrito Escolar de Stuttgart. Durante la sesión informativa del Gobernador Hutchinson hoy. Anunció que las instalaciones escolares permanecerán cerradas por el resto del año escolar. Los estudiantes **no** regresarán a los edificios escolares este año escolar.

Nuestros administradores y personal ya han estado trabajando en planes que se extienden más allá de el 17 de abril. Continuaremos brindando comidas a nuestros estudiantes. Si tiene preguntas sobre el trabajo de métodos alternativos de instrucción (AMI), comuníquese con el maestro o el director de la escuela. Continuaremos publicando información en el sitio web de nuestro distrito bajó "Información sobre el Coronavirus". El sitio web del distrito escolar es stuttgartschools.org. Continuaremos explorando todas las opciones para educar y apoyar a nuestros estudiantes y familias durante este tiempo. Gracias y que tenga un buen día!